

Treiten, Dezember 2023/JE

Neujahrsbrief 2024

Liebe Mitglieder und Sympathisanten Der Mitte Ins und Umgebung

Ein ereignisreiches Jahr mit vielen Hochs und Tiefs neigt sich dem Ende entgegen. Das wichtigste Ereignis in der Schweizerischen Politik waren sicher die Nationalrats- und Ständeratswahlen vom Oktober. Der Gewinn von zusätzlichen Sitzen für Die Mitte in beiden Kammern ist für uns erfreulich. Damit sind wir bezüglich der Sitzzahl auf den dritten Rang im Eidgenössischen Parteienvergleich aufgestiegen. Der Verlust unseres Nationalratssitzes aus dem Seeland mit Heinz Siegenthaler schmerzt sehr. Heinz hat sehr gute Arbeit geleistet. Leider müssen wir immer wieder feststellen, dass die Seeländer – Stimmbürger nicht den gleichen Zusammenhalt an den Tag legen wie beispielsweise das Oberland. An dieser Stelle danken wir Heinz Siegenthaler für seine Arbeit für uns, für das Seeland und für den Kanton Bern in seiner langjährigen, politischen Laufbahn.

Für unsere Sektion konnten wir im März die Hauptversammlung in Finsterhennen durchführen mit anschliessendem Referat von Andreas Fischer über die Berufsfeuerwehr Biel. Bei dieser Gelegenheit haben wir für den Herbstanlass einen Besuch vor Ort bei der Berufsfeuerwehr Biel vorbesprochen. Dieser interessante Besuch fand mit fast 20 Mitglieder am 10. November statt. Wir wurden von zwei führenden Feuerwehrmännern kompetent und umfassend über die Aufgaben und Tätigkeiten der städtischen Berufsfeuerwehr informiert. Anschliessend an die Informationen konnten wir die Einrichtungen und Fahrzeuge der Feuerwehr besichtigen. Vielen Dank an alle Teilnehmenden!

Das geplante Bräteln auf dem Waldfestplatz in Treiten war eher bescheiden besucht. Trotzdem erlebten wir einen wunderbaren Abend bei besten Bedingungen und mit herrlicher Aussicht.

Im September hat die Junge Mitte Seeland den traditionellen Brunch im INFORAMA in Ins vorbereitet. Leider hat es mit dem Versand der Einladungen nicht geklappt wie vorgesehen. Somit konnte der Brunch mangels Anmeldungen nicht durchgeführt werden. Es gibt aber einen Lichtblick, dass die Junge Mitte Seeland den Anlass im kommenden Jahr nochmals organisieren will. Wir lernen aus den Fehlern und versuchen den Brunch im September 2024 besser vorzubereiten. Wir freuen uns, wenn wieder zahlreiche Parteimitglieder mit Angehörigen aus dem ganzen Kanton am gemütlichen Brunch teilnehmen werden.

Wir heissen für unsere Sektion zwei neue Parteimitglieder willkommen. Wir freuen uns auf den Zuwachs und wünschen den neuen Mitgliedern aber auch den treuen und langjährigen Mitgliedern viel Erfolg und Befriedigung in unserer Mitte Partei.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit im kommenden Jahr und hoffen, dass Sie unsere politische Arbeit in der Region und im Seeland weiterhin tatkräftig unterstützen werden.

Für das neue Jahr wünschen wir Euch und Euren Familien viel Erfolg, Glück und Wohlergehen.

Mit den besten Grüsse
Die Vorstandsmitglieder
Die Mitte Ins und Umgebung
I.V. Jakob Etter, Präsident